

Foire aux entreprises

Les journées Création et Développement d'entreprise ont été inaugurées vendredi.

Ces journées organisées par la Chambre des métiers, la Chambre de commerce et les ministères de l'Économie et des Classes moyennes se veulent un rendez-vous incontournable pour qui veut créer, reprendre ou développer une entreprise.

Cette foire d'information regroupe 26 acteurs intervenant dans la création d'entreprise pour renseigner les visiteurs.

Le prix Créateur d'entreprise dans l'artisanat 2010 a également été dévoilé. La lauréate est Josiane Jacob, une jeune femme dynamique qui a repris l'entreprise familiale de charpente en s'associant avec son cousin et son frère. *Le Quotidien* les a rencontrés et leur consacrera un portrait dans son édition de lundi. Les deux autres finalistes, Ulrich Kraft (entreprise de paysagiste Mygarden SARL) et Francis Mohr (société de traitement des eaux potables et usées Hydroconcept SA), sont arrivés ex æquo.



Photo : didier sylvestre

Les journées fermeront leurs portes le 9 décembre.